
Sujet : [INTERNET] METHANISATION NATURALGIE
De : veronique domar n <earldomar n@live.fr>
Date : 30/03/2022 11:13
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Mr le Préfet,

Je m'oppose très fortement au projet de méthaniseur à Grandvelle-et-le Perrenot.

La Terre doit nourrir les Hommes et les animaux mais elle ne doit pas permettre à quelques agriculteurs
opportunistes de faire du business industriel. Ces terres bénéficiant également des aides de la PAC l'affaire
est juteuse!
Deux cultures par an vont ruiner le sol. Connaissant la composition chimique du digestat, ce dernier sera
catastrophique pour la vie des sols ainsi que pour les nappes phréatiques. Préserver nos ressources en eau
et en préserver la qualité doit être une priorité absolue.
En tant que paysan bio bientôt en retraite je pense à l'avenir, aux générations futures. Il faut lutter pour
sauvegarder notre planète et empêcher ce type de projet qui n'a rien de "vert" bien au contraire.
Mr le Préfet je vous demande de mettre un terme à ce projet désastreux pour l'environnement.

Sincères salutations.

Gilles Domartin
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